

れいわ ねん がつ にち
令和2年3月26日

しべつしちやう まき の ゆう じ さま
士別市長 牧 野 勇 司 様

しべつし こ けんりきゆうさいいんかい
士別市子どもの権利救済委員会

はる 春になったら はや こうえん 早く公園を オープン させるための いけん 意見

こ どもにとって、あそ ぶことはとても たいせつ 大切なことです。

こ どもには、ゆたかに 育て 育つ権利があります。そして、こ どもがゆたかに 育て 育つためには、まな ぶこと、あそ ぶこと、きゆうそく 休息することがとても だいじ 大事です。このことは、しべつし こ けんり 士別市子どもの権利に かん する じやうれい や 国連の こ ども の けんり じやうやく 権利条約でも 認め られています。

こうえん 公園は、こ どもが じゆう 自由 に あそ ぶことができる だいじ 大事な ばしょ 場所です。あそ ぶだけではなく、いばしょ 居場所になつたり、とも だち や ちいき 地域の ひと と コミュニケーションを とる 場所でもあります。

そのため、おとな は、こ どもが 公園 を つか 使いやすいようにしてあげなければいけません。

しかし、しべつし 市では、はる 春になつて はたけ 畑 の ゆき 雪が 解けた 後も、こうえん 公園に だけ ゆき 雪が 残つて いたり、いし 石や ゴミが たくさん ころ 転がつて いたり、ゆうぐ 遊具が 固定 されて つか 使えない など、こうえん 公園が つか 使えない 期間が なが 長くなつて しまつて います。

これでは、こ ども の あそ ぶ けんり 遊ぶ権利が 十分に 保障 されているとは 言え ません。

これまで、しべつ 市は、ゆき 雪が 多い から しかた 仕方が ない」と あきらめ て しまつて いました。しかし、わたし おとな は、はる 春になつたら できるだけ 早く 公園 を オープン させて、こ ども たちが たくさん 公園 を 利用 できるように、もっと 工夫 を しなが ら、いっしょうけんめい と 一生懸命 取り組ま なければ なりません。それが、こ ども の けんり 権利を 保障 する ということだ と 思う から です。

なお、こ ども の けんり 権利は、あそ ぶ けんり 遊ぶ権利 だけ ではありません。おとな は、こ ども が かんが かわる すべ のこと について、こ ども の けんり 権利の こと を かんが 考えなが ら 取り組 む 必要 があります。

いじょう
以上